



# 小石台

NO. 32 令和7年1月24日発行 担当：教頭

### 【学校教育目標】

「なりたい自分を求め、自ら考え  
判断し、行動する生徒の育成」

### 《めざす生徒像》

- ◇すなおに                      ◇ただしく
- ◇はつらつと                  ◇たくましく

## 今年も1年生が「ココロの授業」を行っています

今年も、村岡昇さんによる全3回の「ココロの授業」が1月20日(月)から始まりました。初回恒例「心のメガネ」をかけてみた1年生。その目には何が見えたのでしょうか。この後1月27日と2月3日にも行われます。1年生のご家庭で、ぜひ「ココロの授業」を話題にしてみてください。



## 南中生の活躍！

◇大館市ふるさとキャリア教育作品コンクール

- 優秀賞 「安藤昌益リーフレット」
- 優良賞 「二井田地区防災マップ」

県PTA連合の「書き損じはがき  
拠出運動」へ、はがき10枚を  
寄付していただきました。いろ  
んな事情がある中、ご協力あり  
がとうございました。

# \* 2月 \*

## 主な予定

いよいよ公立高校入関係書類の提出が始まります。また、卒業式に向けた全校での歌練習も10日からスタートします。入試も卒業式も、全校生徒が体調管理をしっかりと、全員で取り組んでいきます。

- 3日(月) 高校入試1次募集入学願書受付～6日(木)  
1年ココロの授業  
未来おおだてサミット2025報告会 (伊藤雄也さん参加)
- 4日(火) 3年実力テスト(最終)
- 10日(月) 全校歌練習開始【朝】  
高校入試1次募集志願先変更受付～13日(木)  
PTA・後援会三役・部長会
- 11日(火) 部活動休止～17日(月)
- 13日(木) 創立60周年記念行事準備委員会
- 14日(金) 専門委員会(最終)  
子どもサミット釜石訪問 (富澤叶琳さん参加) ～15日(土)
- 17日(月) 第3回定期テスト
- 18日(火) SC来校
- 21日(金) コラム①
- 28日(金) コラム②



2月17日は今年度最後の定期テストです。2月3日に範囲表を配付し、計画を立てます。悔いのない取組に期待です！



# 令和6年度 年度 学校評価 保護者アンケート結果

12月に実施した保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。今年は評価項目を見直しました。全10項目の平均達成率は85ポイントでした（中間は84）。また、ご家庭でのお子さんの様子も7項目でお聞きしました。こちらの平均達成率は62ポイントでした（中間は58）。すべての項目の結果を紹介します。

1 安全・安心な学校づくり	89(+4)【↑】
2 地域とともにある学校づくり	94(+9)【↑】
3 保護者や地域への情報発信	90(+5)
4 「自律と共生」	80(-5)【↓】
5 心身の健康づくり	83(-2)【↑】
6 学ぶ意欲を高める授業の工夫	83(-2)
7 基礎・基本の定着と学力向上	76(-9)
8 地域に根ざしたキャリア教育	93(+8)【↑】
9 社会に踏み出す力	84(-1)【↑】
10 学校教育目標の南中全体の達成度	76(-9)【↑】

・( )内の数字は平均達成率85との比較です。

・【 】内の矢印は7月の中間からのアップダウンを表したものです。矢印がない所は変化なしです。

平均達成率が前回とほぼ同じ数値ですが、項目ごとの差が広がった印象です。

高評価だったのは中間と同じ2・3・8で、特に2・8は中間からの伸びも大きく他項目よりも突出した数値となっています。一方で4は、平均達成率、中間アンケートの両方と比較して低い数値となっており、保護者の皆様が南中の課題と捉えているのが、この「自律と共生」であると考えられます。

これらを踏まえた、学校教育目標達成度10は、中間よりわずかですが評価が上がっていました。1～9の取組によって学校教育目標を実現できるよう努力して参ります。

11 家庭学習への取組	66 [71]
12 読書への取組	34
13 メディアコントロールへの取組	50 [79]
14 目指す生徒像「すなおに」の達成度	71 [88]
15 目指す生徒像「ただしく」の達成度	67 [89]
16 目指す生徒像「はつらつと」の達成度	71 [89]
17 目指す生徒像「たくましく」の達成度	72 [89]

[ ]内の数字は生徒アンケートの平均達成率です。家での読書について問う質問は生徒へはありませんでした。

15以外は全て中間よりも評価が上がりました。特に伸び幅が大きかったのは11の家庭学習、続いて13のメディアコントロールです。12も少し数値が上がっています。目指す生徒像では、「ただしく」がほんのわずか下がりましたが、他の三つは上がっています。生徒自身による評価では、14以外は全て中間よりも評価が上がっています。14は中間と同じでした。

以上のことから、2学期は1学期の結果をもとに、ご家庭で親子と一緒に家庭学習の在り方や、メディアコントロールなど家庭生活の時間配分について、改善に取り組んでくださった成果が数値に表れていると感じます。ご家庭の取組に感謝いたします。



1月29日(水)の「南学区学校運営協議会<中学校部会>」で今年度の学校経営について評価していただきます。当日ヒアリングをお願いしている3名の保護者の皆さん、よろしくお願ひします。なお、保護者アンケート記述については次号に掲載します。

